
パブリックコメントの実施について（報告）

３．結果

　　意見提出４人／７件

４．意見要旨と回答（市の考え）

No. ページ数 意見要旨 回答（市の考え）

1 54
意思疎通者支援について，失語症ケアパートナーになる
ための研修を実施してほしい。

他市の事例を研究した上で，失語症ケアパートナーに関する研修
について検討を進めてまいります。

2
70
127

重度障害者に対する医療型ショートステイについて，充
実・推進してほしい。

本市は平成２４年に重症心身障害児者施設「東葛医療福祉セン
ター光陽園」を整備し，同所内に医療型短期入所を併設しまし
た。更に，福祉型短期入所ではありますが，医ケア児者に対応可
能な短期入所を併設する「地域生活支援拠点ぶるーむの風」を令
和元年４月に整備しました。しかしながら，増加する医療ニーズ
に対応するサービスの不足が課題と認識しており，今後，医療法
人から事業所の整備に係る相談があれば，随時，対応してまいり
ます。

3 -
生活保護費から就労継続支援Ａ型等の収入を引かないで
ほしい。

ご意見として承り，生活保護担当課へお伝えします。

4 11
限られた財源を優先的，重点的に取り組むべきとの考え
だが，サービスを切る場合には，少数派の切捨てとなら
ないよう，開かれた場での検討をお願いしたい。

限られた財源の中で，さまざまな障害をお持ちの方に対して，持
続可能な適切なサービス提供ができるよう，自立支援協議会等の
場を活用しながら，慎重に検討してまいります。

１．閲覧・意見募集期間

　　令和２年１２月１６日（水）から令和３年１月１５日（金）まで

２．閲覧場所

　　市役所障害福祉課（別館２階），ウェルネス柏２階受付，柏地域医療連携センター，行政資料室（市役所本庁舎１階），
　行政資料コーナー（沼南庁舎１階），各近隣センター，富勢出張所，駅前行政サービスセンター，市のホームページ
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5 19-23
重点施策についての評価はあるが，その他施策や事業に
ついての評価も知りたい。

個々の事業について，ノーマライゼーションかしわプランへの掲
載は難しいと考えますが，柏市自立支援協議会や障害者健康福祉
専門分科会の中で，実績報告等を実施し，市のホームページ等で
その結果を公開しています。より多くの方に知っていただく方法
については，引き続き検討してまいります。

6 105-106

障害者の生涯学習の推進について，現行プランよりトー
ンダウンしているように感じる。教育福祉会館において
掲げている教福連携について，計画本文に記載してほし
い。

障害者の生涯学習推進の必要性については，当課でも認識してい
るところです。プラン本文への記載につきましては，関係課との
調整結果等を踏まえたものとなっておりますが，引き続き障害者
の生涯学習を推進してまいります。

7 -

中央公民館を含め，教育福祉会館がノーマライゼーショ
ンの精神が柏市全施設，さまざまな事業や活動に浸透し
ていくための拠点になるよう，生涯学習分野での障害者
の取組を実施してほしい。

ご意見として承り，教育福祉会館における協議の中でお伝えしま
す。


